

Entre libros, contratos y apuros

Durante muchos años el beato Álvaro se encargó de sacar adelante asuntos económicos que san Josemaría le encomendaba. Por ello, personas de todo el mundo acuden a su intercesión en situaciones similares. Recogemos algunos favores en primera persona.

14/01/2021

Quisiera escribir un favor para agradecer la intercesión de don

Álvaro y mostrar cómo ayuda en favores que parecen pequeños, pero que para Dios nunca lo son.

Somos una familia numerosa con varios hijos y esperando otro más, en situación delicada, porque nos cuesta hace una temporada larga llegar a fin de mes y afrontar imprevistos.

Encomendé a don Álvaro la venta rápida de libros de texto escolares del año pasado en una plataforma online y, por las fechas (finales de verano), parecía difícil. Necesitaba ese dinero para gastos urgentes necesarios, desde compra de comida hasta imprevistos gordos que habían surgido, la compra del nuevo material y libros de textos, etc.

Le rezaba diariamente la estampa pensando en las gestiones económicas que él hacía incluso con fiebre y a contrapelo, y abandonada totalmente en la providencia divina. Mi sorpresa fue que conseguí vender

muchos y a buen precio en cuestión de pocos días. Le encomendaré con audacia la venta de todos los libros y en adelante será el intercesor para el sostenimiento económico de la familia.

Quería dejar constancia y agradecerle a través de este escrito la ayuda eficaz de don Álvaro a nuestra familia.

M.T.P.

Hace algunos años, mi esposo dejó de estar contento con su trabajo en una empresa donde llevaba ya más de 20 años. Obviamente, al renunciar, perdería su liquidación y por consiguiente, su antigüedad, y sin ese apoyo difícilmente podría emprender un nuevo proyecto. Nuestros tres hijos eran pequeños aún, mi sueldo no era suficiente para

soportar los gastos de la casa y las escuelas, y no podíamos prescindir del trabajo de mi marido.

Empezamos a rezar con mucha devoción a don Álvaro, ya que yo sabía que había sido muy bueno para las negociaciones y san Josemaría siempre se apoyó mucho en él. Mi esposo y yo habíamos hecho una lista con las circunstancias ideales en las que él podría pensar en salirse de la empresa donde trabajaba, sin perder su antigüedad y sin quedar en malos términos con sus patrones, y siempre pedíamos a don Álvaro para que nos ayudara a que todo saliera de la mejor manera posible para nuestra familia.

Al cabo de un tiempo rezando la estampa, mi esposo terminó su contrato con la empresa, le respetaron su liquidación completa (y su antigüedad) y logró poner su

propio despacho, justo como se lo habíamos pedido a don Álvaro.

M. D.C. V.

Me dedico a promover programas de formación para directivos a empresas. Ordinariamente mi trabajo implica retos grandes, pues la venta de intangibles es difícil.

Con la pandemia las ventas se nos vinieron abajo. Ante la próxima apertura de un programa gerencial, varios participantes se dieron de baja por la incertidumbre que vivimos. La situación era tensa.

Recé varias estampas a don Álvaro. Le pedí: "Ayúdanos a completar el grupo que necesitamos y que mis compañeros puedan vender". Necesitábamos cinco participantes más para alcanzar el mínimo. Le

comenté a mi director que iba a encomendar la gestión a don Álvaro. En tiempos de pandemia, mi director logró colocar a dos más, otra compañera y yo sumamos dos participantes. La cosa no quedó ahí, porque la empresa a la que le vendí, me acaba de comprar cuatro programas más. Lo que me da un total de cinco.

Estoy seguro que la ayuda de don Álvaro fue clave.

M. A. M. R. – México

Beato Álvaro del Portillo (Oración para pedir la intercesión del beato Álvaro y Álvaro del Portillo: siervo bueno y fiel)

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Krakenimages - Unsplash

[opusdei.org/es-sv/article/favor-
atribuido-beato-alvaro-entre-libros-
contratos-apuros/](https://opusdei.org/es-sv/article/favor-atribuido-beato-alvaro-entre-libros-contratos-apuros/) (19/01/2026)